



Sortie Médiathèque MC et atelier cinéma et son

publié le 09/05/2025

Le 15 avril dernier, les 6èmes GPE 4 et 8 ont eu l'unique occasion d'aller (re)découvrir la **médiathèque Michel Crépeau à La Rochelle**, à sa réouverture après plus d'un an de travaux, accompagnés de leur professeure de français, musique et la professeure documentaliste.

En plus d'un **atelier cinéma et son** durant lequel ils ont, entre autre, découvert le métier de bruiteur, les élèves ont fait une visite guidée de la "nouvelle" médiathèque ; une opportunité pour découvrir ses ressources et se prélasser dans les nouveaux fauteuils de lecture super confortables :)

Un moment convivial de détente, culture et lecture ... comme au CDI !

Mme Legros, Mme Coutance & Mme Magne

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.